

Qui sommes-nous?

L'association « Vaincre le Mélanome » a été créée en juin 2009 par des proches de patents décédés de mélanome de la peau avec l'aide du Pr Caroline Robert, Chef du service de dermatologie de l'Institut Gustave Roussy à Villejuif en région parisienne. Les membres fondateurs sont restés pendant les cinq premières années au bureau. Depuis de nouveaux membres nous ont rejoints. Afin de gagner en visibilité et d'étendre ses engagements, « Vaincre le mélanome » est devenu France ASSO CANCER et PEAU.

France ASSO CANCER et PEAU est totalement indépendante de tout centre hospitalier, de tout laboratoire pharmaceutique. Au travers de nos bénévoles nous essayons de couvrir la France entière. Nous sommes davantage présents là où nos adhérents sont le plus actifs.

Notre association est reconnue d'intérêt général depuis 2012.

Voici les principaux membres :



Pascale Benaksas Présidente



Laurence Delaunoy Trésorière



Stéphanie Lelièvre Secrétaire



Elise Hoogtert Intervenante



Martine Pietrois Intervenante

Avec plus de 17 922 nouveaux cas estimés en France en 2023, le mélanome cutané est le plus grave des cancers de la peau en raison de sa grande capacité à métastaser. Il représente 80% des décès liés à des cancers de la peau.

Si la chirurgie est le traitement le plus efficace ; les nouvelles thérapies, immunothérapies et thérapies ciblées, appliquées depuis ces dernières années offrent de bons espoirs mais sont encore insuffisantes. La recherche nécessite un soutien permanent afin de continuer à progresser.

Grace aux dons que nous recevons **France ASSO CANCER et PEAU** contribue à aider, soutenir les équipes de recherche pour exemple : <u>A quoi sert votre générosité ? Episode 1</u> , plus de **300 000€ ont été versés à la recherche** sur le mélanome depuis la création de l'association.

Notre engagement est d'être un intermédiaire entre les professionnels de santé et les patients, car nous sommes certains que, ENSEMBLE, c'est la meilleure façon de faire progresser l'information, la prévention, les traitements et la recherche, ce qui représente nos principaux objectifs.

France ASSO CANCER et PEAU compte de plus en plus de patients adhérents qui souhaitent être bien informés et qui suivent les actualités concernant les traitements. Certains acceptent de témoigner (pour exemple film YouTube : <u>Mélanome et Moi "Antoine"</u>) lors de sollicitations diverses et de devenir des bénévoles actifs.

En 2024 **France ASSO CANCER et PEAU** compte plus de 4000 visiteurs. Nos adhérents sont répartis sur l'ensemble des régions. Le taux de renouvellement est de 70% environ. Le montant de l'adhésion annuelle est de 30€.

Nous avons enregistré plus de 1 200 donateurs depuis 2009. Les dons font l'objet de reçus fiscaux déductibles.

En 2019 nous avons initié l'opération « MAI VIOLET » dans le but de sensibiliser le plus grand nombre au risque des expositions répétées aux ULTRA-VIOLET principaux responsables des nombreux cancers de la peau.

Dans la mesure du possible nous participons à des journées de prévention en distribuant des dépliants et/ou en étant sur place dans les centres qui nous sollicitent. Nous participons aussi à des conférences où nous présentons l'association, ses objectifs, les risques pour tous. Nous avons réalisé nos propres dépliants « J'aime la vie, je protège ma peau » et « vaincre les cancers de la peau »





La chaine YouTube France ASSO CANCER et PEAU est désormais opérationnelle sous le nom de



De nouvelles vidéos viennent régulièrement enrichir notre collection : utilisation des dons versés, témoignages, conseils de prévention.

France ASSO CANCER et PEAU reste à l'écoute de tout grâce à ses collaborateurs bénévoles. Nous répondons régulièrement dans la mesure du possible aux mails.

Parallèlement France ASSO CANCER et PEAU a mis en place des échanges au moyen des sociaux



Rejoignez-nous!